

Popayán

Quiénes somos

Parrilla

Fonoteca

RSS

Comunidad de La Vega, retiene a nueve funcionarios de la Compañía Energética de Occidente

menú



CARACOL RADIO | 12/01/2018 - 08:48 COT

En medio de una protesta de las comunidades campesinas en el municipio de la Vega que exigen mejores servicios de energía, nuevamente un grupo de funcionarios de la **Compañía Energética de Occidente, quedaron retenidos.**

En desarrollo de sus labores de acercamiento con la comunidad, y atendiendo la convocatoria para discutir los temas del servicio en el municipio de La Vega, la comunidad impidió el desplazamiento del personal de **CEO, luego de que en la reunión no se lograran acuerdos para realizar las labores operativas** necesarias que permitan normalizar las conexiones fraudulentas e irregulares a la red eléctrica que actualmente hay en el municipio.

En el momento, nueve colaboradores de **CEO se encuentran en la cabecera municipal en espera de que la comunidad** les permita desplazarse hacia Popayán. Este hecho constituye una vulneración de los derechos fundamentales de las personas que asistieron a la reunión, expresó la compañía.

La comunidad de este municipio aduce su accionar en requerir a CEO la continuidad del servicio, **situación que sólo podrá materializarse con el desarrollo de las labores necesarias para la intervención y** mejoramiento de la infraestructura y regularización de conexiones fraudulentas. Los habitantes de este municipio mantienen bloqueada la principal vía al Macizo Colombiano en el sector de la Betulia.

Comentarios

Popayán

Cauca

+



A LA CARTA

Escuche aquí >

STAR WARS

UN NUEVO EPISODIO,
UNA SAGA INMORTAL

VISITE EL ESPECIAL >>

Lo que pasó en
Noticiero del Mediodía
con Darcy Quinn y Fidel Franco

Escuche aquí >